



「夢実現」～可能性は無限～

大矢野中
学校だより

令和7年度 第24号 令和7年12月24日(水) 文責 校長 松田 真也

2学期の最後の日を迎ました。2学期を振り返ってみると、合唱コンクールやオープンスクール、授業参観、国語の研究大会等、たくさんの方々に授業や活動の様子を観ていただくことが多くあり、みんなの頑張りをほめていただきました。また、こころの講演会やいきいき芸術体験、税金落語など、その道のプロのパフォーマンスに感性を磨く行事がたくさんありました。2年生は修学旅行もあり、貴重な体験で刺激を受けました。最後は、残念ながらインフルエンザでマラソン大会が中止になりましたが、たくさんの行事に、大中生の成長を感じた2学期でした。そして、今日は、クリスマスイブ。楽しい出来事も多い冬休みですが、体調管理をしっかりと行い、事件・事故に注意しながら、中学時代の貴重な冬休みを有意義に過ごしましょう。良い年をお迎えください。



学校のクリスマスコーナー

12/19 人権集会 ~差別を許さない、相手を慮れる人に~



↑人権委員長と↑副委員長

各学年の発表

今年の「人権集会」は、インフルエンザが多いため、リモートでの開催となりました。まず、人権委員会による「人権に関するアンケート」の結果を踏まえた発表があり、次に、「県人権子ども集会」の県立玉名高校附属中学校の発表を視聴しました。そして、各学年の代表が、人権週間の学びを発表してくれました。各学年では、職業差別、部落差別、就職差別など、いまだに残る差別や偏見について学び、許さないという思いを強く持っていきたいと発表がありました。

校長からは、大矢野中には、ボランティアや手助けをしてくれる優しい人もたくさんいるのに、トラブルや嫌な思いをする人がいるのはなぜかと問いかけ、その要因は「知らないこと」と「想像力が足りないこと」で、相手のことを知ろうとし、したら・言ったらどうなるかを考えてほしいと話し、それを「慮る（おもんぱかる）」という言葉でお願いしました。リモートでしたが、全校生徒で、差別や偏見に向き合い、許さない思いを共有する素敵な集会となりました。

【新しい生徒会執行部】

選挙で当選した生徒会の新三役を紹介します。

○生徒会長：木下 友花さん

○副会長：松嶋 孝宗さん、山口 優月さん

○書記：倉橋 海匠さん、金森 一華さん

令和8年の大中生徒会をよろしくお願ひします。

最初の仕事は、「赤い羽根共同募金」でした。三日間の取組でしたが、たくさんの善意が集まりました。社会福祉協議会を通じて、募金いたします。

そして、新生徒会三役は、新議長・副議長、新委員長や副委員長らとともに、1/5(月)にリーダー研修を行い、責任意識と自覚を高め、これから活動の方針や目標、計画を立てていきます。さらに、立会演説会などで宣言した公約の実現を目指します。全校生徒が楽しく充実して取り組める、そんな企画や取組を期待します。



12/19 今年も立派な門松が完成!! ~みんなで作った縁起物~

本校の正面玄関に、立派な「門松」が並びました。あまり経験することのない門松づくりを、今年も「なるべく生徒の力で、お金をかけずに」をコンセプトに、学校主事の倉橋良子先生と、三年生を中心とした多くのボランティアで、朝、昼休み、放課後の時間を使って作り上げました。

竹は、上地区の山崎誠也様に分けていただきました。一番難しい竹の斜め切りにも挑戦し、竹を短冊状に割り、集めてきた材料を適度な大きさに切りそろえました。土台となるドラム缶を竹の短冊で囲み、準備完了。

そして19日の朝、土台に竹を立てて縄で結び、松、竹、梅、熊笹、葉牡丹などを飾り、最後に燈をつけて完成。みんなで喜び、記念の写真を撮りました。3年生の皆さん、ありがとうございました。



特に頑張っていた水野世菜さん(左写真)は、「思っていた以上に立派な門松ができ上がりました。みんなで協力できて楽しかったです。」と嬉しそうに語ってくれました。大中の素晴らしいシンボルができあがり、これで、良い新年が迎えられそうです。



【トピック】・・・部活動の活躍

○男女ソフトテニス部

ソフトテニスは通常はダブルスがほとんどですが、年に一度だけ行われる天草都市の1年生のシングルス大会で、男女とも上位に入りました。

男子は、藤島陽太さんが1ゲームも落とさず優勝し、圧倒的な力を見せました。女子は、野川陽葵さんが優勝、吉本結香さんが準優勝、馬場由緒加さんと梅元愛來さんが5位という結果で、上位を大中で占めました。

今後の活躍も楽しみです。



○男女バスケットボール部

男女バスケットボール部は、本校体育館で行われた天草都市選手権大会で、女子が準優勝、男子が3位でした。女子は本渡中にはおよびませんでしたが、龍ヶ岳中に競り勝ちました。男女とも更なる高みへステップアップを目指して頑張っています。



左から吉本さん、梅元さん、野川さん、馬場さん